



Granada, 5 de abril de 2017

## **EDUCACIÓN ADJUDICA POR MÁS DE 495.000 EUROS LAS OBRAS DE AMPLIACIÓN Y REFORMA DE TRES CENTROS EN GRANADA, CÁJAR E IZNALLOZ**

**La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, contrata los trabajos de ampliación de los colegios San Francisco de Cájar y Virgen de Fátima de Granada, que permitirán retirar aulas prefabricadas, y de eliminación de barreras arquitectónicas en el CEIP Francisco Ayala de Iznalloz**

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado las obras de ampliación de los Colegios de Educación Infantil y Primaria (CEIP) San Francisco de Cájar y Virgen de Fátima de Granada, así como la reforma del CEIP Francisco Ayala de Iznalloz. Estas actuaciones, con un presupuesto total de 495.685,82 euros, permitirán retirar cuatro aulas prefabricadas en los dos primeros centros y eliminar barreras arquitectónicas en el colegio de Iznalloz, beneficiando a los alrededor de 580 niños y niñas matriculados en estos centros.

En el CEIP Virgen de Fátima de Granada, las obras cuentan con presupuesto de 241.823,26 euros, tienen un plazo de ejecución de cinco meses y serán realizadas por Empresa Constructora Granadina S.A. La intervención consistirá en la creación de dos nuevas aulas, lo que permitirá la retirada de un módulo prefabricado. Las nuevas aulas se ubicarán en dos plantas conectadas al edificio actual, de manera que también se construirán unas escaleras y ascensor para conectar ambas plantas, así como aseos, zona de conserjería y un pequeño porche. La entrada principal del centro se trasladará a la zona ampliada, lográndose así suprimir las barreras arquitectónicas del edificio en su totalidad. Se trasladará el comedor y la cocina desde la planta alta a la planta baja, para que el acceso sea más fácil, y se remodelarán los aseos.

La actuación del CEIP San Francisco de Cájar, adjudicada a la empresa Construcciones Hermanos Martos Meca S.C.A. con un presupuesto de 189.454,83 y un plazo de ejecución de cinco meses, se centrará en la construcción de cuatro nuevas aulas de Infantil para hacer posible la retirada de un módulo con dos aulas prefabricadas. Se construirá un nuevo módulo de ampliación y se remodelarán los espacios actuales de porche, comedor y aulas existentes en la planta baja. Así se obtendrán, además de las cuatro nuevas aulas, un aseo accesible para profesorado, un comedor de mayor superficie que el actual con cocina office, un cuarto de basuras y un aseo para personal no docente. Por último, se construirá un nuevo porche ligero con estructura metálica.

En cuanto al CEIP Francisco Ayala de Iznalloz, la obra, adjudicada a la empresa Construcciones Antonio Jesús S.L., cuenta con un presupuesto de 64.407,73 euros y un plazo de ejecución previsto de tres meses. Su finalidad es la eliminación de las barreras arquitectónicas del centro gracias a la instalación de un ascensor que dé acceso a todas las dependencias del colegio, mejorando la accesibilidad en su conjunto.

Estas actuaciones forman parte del Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas para el período 2016-2017 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 107 millones de euros e incluye actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas, además de obras específicas de escolarización, necesidades técnicas y retirada de prefabricadas.